



自ら「学ぶ・鍛える・磨く」

自分の考えに自信をもち、他を思いやりながら自己実現できる生徒の育成
～知・徳・体の調和のとれた、心身共に逞しい生徒～

「あたりまえのことができる喜び」

今年度は、「パリオリンピック・パラリンピック」をはじめ、様々なスポーツで日本の選手が活躍する姿を多く目にしました。現在のスポーツイベントが滞りなく行われているのは、3年前の東京オリンピック・パラリンピックがあったからだと思います。当時、実施の可否については様々な意見がありました。しかしながら、大会後の検証は、その後のスポーツ大会の運営に大いに役立ったのではないかと思います。スタッフやボランティア、アスリートたちの努力と熱意、日本国民の善意で実施できた東京オリンピック・パラリンピックは、不可能と思えることでも、あきらめないで知恵を出し合えば、実現できることをしてくれたのではないかでしょうか。

今年度の体育祭は、猛暑対応と葛北新人戦を考慮し10月3日(木)の平日に行いました。スローガンは、「闘魂～拳の中に勝利がある～」でした。今年度の体育祭は、感染症もさることながら熱中症対策も懸案事項でした。競技内容や練習方法を検討し、気温が上がる前に練習を終わらせるなど、日程の短縮化を図りました。体育祭当日、生徒達は練習の成果を発揮して、競技に演技、そして応援にて躍動しました。3年生にとっては、中学校生活最後の体育祭となりましたが、1、2年生に伝統を引き継ぐべく、どの色のシスターも3年生がリーダーシップを発揮して団結力を示し、総合優勝、応援賞、ダンス賞を目指して全力を尽くしました。

今年度の体育祭も地域の皆様のご理解、保護者の皆様のご協力をいただき、無事に終えることができました。ありがとうございました。これからも、生徒たちの活動(人との関わりを大切にした)を止めない努力を行ってまいります。

○「進路実現の今だから考えるべきこと」



多くの人が「進路」というと、高校受験(検)をイメージするかと思います。全国中学生の高校進学率は約99%で、卒業してすぐ就職する人は非常に少ない状況です。10月から行っている3年生対象の模擬面接で、高校卒業後の進路についての考え方や将来の夢について聞かせてもらっています。「○○高校に進学したい。」のであれば、「それは何のためなのか」、そして「その高校で何をやりたいのか」、「その高校を卒業したら、どのような進路を考えているのか」をイメージしておく必要があります。受験とは、自分はこれからどのように生きていくかを自分に問い合わせていく第一歩です。

2017年、オックスフォード大学のオズボーン准教授が発表した論文「スキルの未来」では、2030年の社会で必要とされるスキルは、学ぶ意思と技術、心理学、指導力、協調性、独創性、アクティブラーニング、スピーチングなどを挙げています。逆に、必要とされないスキルとして操作の正確さ、手作業のすばやさ、指先の器用さなどが挙げられています。ただし、「指先の器用さ」が必要とされる、職人(庭師、美容師など)はなくならないとも述べていますが、そうなるのか先のことは誰にもわかりません。

現段階では将来就きたい職業が決まっていない中学生がほとんどだと思います。しかし、進

路選択のこの時期だからこそ、自分が社会で活躍する2030年頃の将来について今一度真剣に考えてみても良いのではないかと思います。自分はどんな職業に就いているのだろうか。その職業では何が必要なスキルなのか。それまでに自分はどんな能力や資質を身につけておくべきか。自分の個性とは何なのか。自分の将来を切り拓く力を身につけるためにも、それぞれの学年なりに考えてもらいたいと思います。(※写真は10月から行っている模擬面接の様子です。)

葛北新人大会の様子(9/23～10/27 現在)



葛北新人大会(9/23～10/27 現在)、県新人大会、東葛駅伝大会結果

○葛北新人大会結果

剣道：女子団体戦 3位
高橋梨愛(女子個人戦 3位)

○県新人大会結果

陸上：池三津 遼(男子共通3000m 1位 9分07秒02)
山上 侑悟(男子共通3000m 5位 9分19秒71)

○東葛駅伝大会結果

第2位(1時間40分45秒)

※表彰者のみ抜粋



流山市青少年主張大会

10月9日(水)に流山市青少年主張大会が流山市文化会館にて開催されました。本校からは、3年2組の鹿島陽太さんが出場し、クラスの生徒も応援にいきました。楽しく生きるために、「気持ちの良い挨拶」と「周りの人との人間関係」を大切にしていこうとする前向きで誠実なメッセージを力強く主張しました。



葛北支会中学校英語発表会

9月13日(金)に、葛北支会中学校英語発表会が流山市生涯学習センターにて開催されました。本校からは、3年2組の斎藤凜さんが出場しました。私たちの日常生活で、性別の違いで特定の役割や行動などに、思い込みや無意識があるのではないかということを堂々とした姿で発表しました。



11月の主な予定

1(金)	常盤祭	11(月)	3年期末テスト①
2(土)	県駅伝大会(男子出場)	12(火)	3年期末テスト②
5(火)	全校委員会		3年受験&アルバム写真撮影
	脊柱側彎症検診	15(金)	流教研(12時25分下校 給食なし)
6(水)	4限がん教育講座(2学年)	21(木)	5限1・2年期末テスト(保体)
	秋の教育相談(～13日)	22(金)	4限1・2年期末テスト(技家)
7(木)	4限3年期末テスト(保体)	25(月)	1・2年期末テスト①
8(金)	4限3年期末テスト(技家)	26(火)	1・2年期末テスト②
	4限1・2年単元テスト(英)		全校委員会

11月 3日 文化の日：自由と平和を愛し、文化をすすめる

11月23日 勤労感謝の日：勤労をたとび、生産を祝い、国民たがいに感謝しあう